

¡YA ES VIERNES!

Este fin de semana se estrenan varias obras teatrales y un espectáculo en Xochimilco. Además, se realizará el megaconcierto en el Centro.



Pedro y el Lobo



Obsesión



Catarsis

TEATRO

Tras la emergencia, musicales, dramas, comedias y una obra para niños arrancan hoy. Conoce hora y lugar en que se presentan.

GENTE 16

CONCIERTO

Emmanuel, Mijares, Chayanne y Miguel Bosé, entre otros, cantarán en Estamos Unidos Mexicanos por las víctimas del sismo. Zócalo, domingo, 17:00 horas.

GENTE 8 Y 15



FUTBOL

El Tri tiene la misión de mantener el invicto y superar la marca de La Volpe en eliminatorias.

México vs. Trinidad y Tobago. Hoy, 20:30 horas.

CANCHA

Conoce otras recomendaciones en:

reforma.com/yaesviernes

ESPECTÁCULO

Si no le temes a nada, lázate a ver "La Llorona", con danza, música en vivo y mapping, en Cuemanco. Desde hoy, 20:00 hrs.

GENTE 14

VIERNES 6 / OCT. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

108 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,682 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Anunciará su renuncia hoy

Cimbra Zavala al PAN

Buscará registrarse como candidata independiente a la Presidencia

ERNESTO NUÑEZ, MAYOLO LÓPEZ Y CLAUDIA GUERRERO

Margarita Zavala Gómez del Campo alista su salida del PAN para buscar la candidatura independiente a la Presidencia de la República.

El solo amago de su salida, ventilado en redes sociales, causó un cisma: "Sería un gran golpe" para el PAN, dijo el senador Salvador Vega. "Sale la pus", expresó Ernesto Ruffo.

El ex presidente Felipe Calderón, esposo de Zavala, respondió en un tuit: "Ruffo expresa muy bien el nivel intelectual, la estatura moral, el nivel de debate y la tolerancia democrática de lo que queda del pan (sic)".

Ricardo Anaya, líder blanquiazul, declaró que no quería que Zavala se fuera del partido.

Apenas el martes 3 de octubre, ambos tuvieron un último encuentro para limar diferencias. Ella insistió en una elección abierta para definir al candidato de 2018.

Promotor del Frente Ciudadano, que creó junto con el PRD y MC, Anaya respondió: "Aún no son los tiempos".

Anaya replicó que primero se harían foros para crear la plataforma del Frente y, después, se definiría un método democrático para decidir la candidatura, pero "blindado de una injerencia del

PRI y el Gobierno".

Eso, le dijo Anaya, puede registrarse hasta el mes de diciembre.

Presionada por la fecha del domingo 8 de octubre, límite impuesto por el INE para recibir las cartas de intención de los aspirantes independientes a la Presidencia, y que exige, además, no pertenecer a un partido político, Zavala apresuró su decisión.

Tras ese encuentro con Anaya, la ex Primera Dama convocó a su "war room" —un equipo compacto coordinado por la joven Fernanda Caso— para discutir cuál era la mejor manera de comunicar su salida del PAN, en el que ha militado durante 33 años.

Ayer, la versión de su salida tomó fuerza y la misma Zavala avivó el ambiente al anunciar a las 13:36 horas que hoy dará su posicionamiento.

Ella viajó ayer de manera intempestiva a Monterrey, donde tuvo tres encuentros con empresarios.

Entre los hombres de negocios estuvieron Bernardo Elosúa, de Berel; Víctor Zorrilla Vargas, de Fibra Inn; Adrián Sada González y Adrián Sada Cuevas, de Vitro; Alberto Coronado, de Coflex, y Alfonso González Migoya.

Hija de Diego Zavala y de Mercedes Gómez del Campo, Margarita, de 50 años, se afilió al PAN en 1984, cuando terminaba la preparatoria.

Entonces, el líder del PAN era Pablo Emilio Madero, quien, siete años después, renunció al partido, y Anaya, hoy antagonista de Zavala, tenía apenas 5 años.

Ordenan al INE recontar los gastos de Riquelme

HÉCTOR GUTIÉRREZ Y ZEDRYK RAZIEL

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Trife) ordenó descontarle de manera lisa y llana un millón 43 mil 150 pesos a la campaña del priista Miguel Riquelme, Gobernador electo de Coahuila, por pagos a Facebook y otros conceptos.

A la vez, dispuso que el Instituto Nacional Electoral (INE) haga un nuevo cálculo de 429 mil 200 pesos sobre sus gastos electorales, con lo

que el priista ya no rebasaría el tope de campaña, lo que le allanaría el camino para ser confirmado como ganador de la elección coahuilense.

Aun cuando el INE tendrá que hacer nuevos cálculos, conforme esta sentencia, el priista tendrá un rebase de apenas 2.1 por ciento del tope de gastos de campaña fijado en la entidad.

El Artículo 41 de la Constitución federal establece que, sólo cuando hay un rebase de más del 5 por ciento en el tope de gastos, la elección podrá ser anulada, por lo que, por el momento, este supuesto ya no aplicaría en el caso de Coahuila.



Una de las colonias más afectadas por el desabasto es San Gregorio, en Xochimilco.

Después del sismo

COBRAN SIN SER DAMNIFICADOS

Tras un cotejo de datos, la CDMX detectó que mil apoyos para renta se dieron a gente que se hizo pasar por afectada tras registrar domicilios falsos o sin daños.

CIUDAD



COCINAN RECUPERACIÓN

Restauranteros de la Roma-Condessa planean campañas para hacer regresar a los comensales a estas colonias después de que registraron una baja en sus ventas.

BUENA MESA

Falta agua a un millón en el Valle de México

MAN SOSA

A 17 días del sismo, un millón 117 mil personas carecen del suministro normal de agua en el Valle de México debido a los daños en la red de distribución... y el problema va para largo.

"No ha terminado la contingencia hasta en tanto no acabemos de entregar a la gente lo que recibía antes de que se presentara el siniestro", precisó el director de la Conagua, Roberto Ramírez.

Las autoridades estiman que el restablecimiento total tardará por lo menos tres meses.

En la CDMX, 700 mil habitantes de Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco se ven afectados por un suministro irregular.

La insuficiencia se debe a que los acueductos reparados aún no pueden llenarse porque la presión provoca nuevas fugas.

Ni una gota

350 mil personas siguen sin una gota de agua en la Ciudad de México.

700 mil tienen servicio irregular.

67 mil carecen de agua en el Estado de México.

Un millón 117 mil personas no tienen un servicio de agua regular en el Edomex y la Ciudad de México.

■ En 15 días se repartieron 264.7 millones de litros de agua en pipas.

■ 203 litros por segundo se entregan mediante pipas.

Otras 350 mil personas en diferentes áreas carecen por completo del líquido.

En Neza y en Valle de Chalco, 67 mil personas todavía no reciben una dotación normal.

Atracan en Altavista

A plena luz del día, tres delincuentes asaltaron una joyería de Plaza San Ángel Inn, al sur de la Ciudad, y se llevaron varios relojes Rolex. **CIUDAD 6**



Nobel 2017

LITERATURA

Es Ishiguro

El escritor desnudó el abismo que está más allá del ilusorio sentimiento de conexión con el mundo, explicó la Academia Sueca. **PÁGINA 19**

reforma.com
/ishiguro



En el edificio de Expo Reforma, U2 grabó ayer un videoclip.

U2: solidarios y amorosos

JUAN CARLOS GARCÍA

La banda U2 grabó ayer en la Ciudad el videoclip de su próximo sencillo, "Get Out on Your Own Way".

En la azotea de un edificio con vista a Paseo de la Reforma, el grupo montó una escenografía con motivos mexicanos, como alebrijes, catrinas, papel picado y juegos pirotécnicos.

"Vamos a mostrar un México vibrante, ese que a nosotros nos hace sentir únicos y fascinados", aseguró el guita-

rrista The Edge.

El músico confesó que, cuando el grupo se enteró del terremoto del 19 de septiembre, dudó si debía venir.

"Hicimos un consenso con nuestra gente, y todos nos dijeron que deberíamos hacerlo, pues sería un aliciente infalible; no debíamos cancelar. Afortunadamente, no lo hicimos, pues así le mostramos al mundo que México está de pie y es solidario y amoroso".

GENTE